

Parkuren für die Wettersteinstraße

Begründung:

Aufgrund der Bebauung in den Jahren 1938/39 wurde je Haus eine Garage gebaut. Ein Neubau mit 4 Duplex-Plätzen wird nicht als Garage genutzt, da die heutigen Fahrzeuge in ihren Abmessungen dieses nicht zulassen.

Aufgrund der Straßenbreite kann nur eine Seite zum Parken genutzt werden.

Hinzu kommt die Tatsache, dass viele Ortfremde für die Dauer des Urlaubes ihr Fahrzeug abstellen. Dann mit der Linie 15 und 25 zum Rosenheimer Platz und mit der S 8 zum Flugplatz bzw. mit der U1 zum Bahnhof. Außerdem wird bei großen Fußballspiel die Wettersteinstr, zum Parken für die Zeit von 8:00 bis Ende des Spiels gesperrt.

16.11.17